



①画面に映し出された大迫力のプレー  
②会場が一体になって選手を応援  
③試合後の抽選会で代表グッズをゲット



世界ランキング1位のオーストラリアを相手に前半をリードして折り返すなど、奮闘したサムライジャパン。感染症対策で声は出せませんでしたが、観戦した皆さんも、スティックバルーンや国旗を使って選手にエールを送り盛り上がりしていました。家族で観戦した郷田七葉さん=北黒田=(写真右端)は、「負けてしまったけど、かっこよかった。また応援したい」と目を輝かせていました。

サムライジャパンにエールを  
オリンピックホッケー競技パブリックビューイング

「東京2020オリンピック」ホッケー競技のパブリックビューイングは7月24日、文化センターで行いました。大画面に登場したのは、毎年強化合宿で松前町を訪れている、ホッケー男子日本代表「サムライジャパン」。いつもホッケーの楽しさを教えてくれる選手たちを、集まった約100人で応援しました。

世界ランキング1位のオーストラリアを相手に前半をリードして折り返すなど、奮闘したサムライジャパン。感染症対策で声は出せませんでしたが、観戦した皆さんも、スティックバルーンや国旗を使って選手にエールを送り盛り上がりしていました。



ボーイスカウト松前第1団が表彰  
優良青少年団体愛媛県知事表彰

「令和3年度青少年の非行・被害防止県民大会」は7月30日、県生涯学習センターで行われ、「日本ボーイスカウト愛媛県連盟松前第1団」が優良青少年団体として県知事表彰を受けました。これは、平成10年の同団体設立以降、所属する小学生から成人までの隊員らが、清掃や街頭募金などの社会貢献活動に継続して取り組んできたことが評価されたもの。代表して表彰を受けた伊丹稔さん=上高柳=は、「今後も町の役に立つ活動を続けたい」と意気込んでいました。

模範となる優れた工事を表彰  
令和3年度優良建設工事表彰

町は、建設工事の技術向上と適切な施工を確保するため、町が発注した建設工事のうち、特に優秀な工事を表彰しています。本年度選ばれた工事は、次の通りです。

工事名 R2 幹道第1号-2  
町道西古泉筒井線連続照明設置工事

施工業者 愛媛通信建設(株) 代表取締役 天野浩司  
8月18日に行った表彰式で、当該工事現場代理人の大川洋さんに、岡本町長から表彰状と表彰盾が贈られました。



28組 56人が熱戦を展開  
第42回松前町民ソフトテニス大会

「松前町民ソフトテニス大会(小・中学生の部)」は7月31日、松前中学校で行われました。結果は次の通りです(敬称略)。

優勝	準優勝	3位
重川 愛貴 飯田 夕和	成川 綾乃 西田 侑奈	合田 光結 堀内 由菜 井ノ口莉瑚 浅里 帆香

「愛媛の火」を開催都市東京へ  
東京2020パラリンピック聖火フェスティバル

「東京2020パラリンピック聖火フェスティバル」は8月12日から20日までの間、日本全国で行われ、当町では同月14日、松前公園体育館ロビーで聖火を展示しました。

感染症予防のため、急きょ会場を変更しての展示でしたが、訪れた人たちは写真を撮るなど聖火を観覧。応援する人々の熱意が込められた火は、同月15日に県主催の集火・出立式で「愛媛の火」として開催都市東京へ出立しました。



夜の保育園でわくわく体験  
岡田保育園「夕涼み会」

岡田保育園で8月6日、年長児を対象に「夕涼み会」が行われました。

これは、協力して何かをやり遂げる経験を通して団結力を高めようと、同園で毎年行っているものです。18時に再登園した子どもたちは、まずスイカ割りに挑戦。ところが目隠しをするとなかなか真っすぐ進めません。周りで見ていたお友だちに、「こっちだよー!」などと励まされながら、命中させようと頑張っていました。その後も、園で採れた野菜を使ったカレーを頬張ったり、園庭でセミ捕りをしたり、近くの稲荷神社へ宝探しに行ったりと盛りだくさん。最後は花火で締めくくり、子どもたちにとって大切な夏の思い出となりました。

※当日の様子を町公式インスタグラム(右下のQRコード)で公開中。動画もありますので、ぜひご覧ください。

